

SE VIENE INTERPOMA 2024

El 21 y 22 de noviembre de 2024 se realizará la 13 edición de Interpoma, el tradicional congreso internacional para debatir las últimas tendencias y evoluciones en el ámbito de las manzanas.

Este año el encuentro, que tiene lugar en Bolzano, Italia, busca profundizar en innovación tecnológica y sostenibilidad agrícola para el rubro. Así el primer día el tema que dominará la jornada será «Evolución genética: nuevas tecnologías de mejora vegetal», con visiones sobre edición génica, así como el tema de las patentes obtenidas con las nuevas técnicas, entre otros.

El segundo día será el turno de «Revolución digital: los manzanares del futuro», donde se analizarán tecnologías como la simulación digital para la gestión de precisión de los huertos frutales, entre otros.